
 
 
Na área de trabalho - 10 de junho de 2020 
 
Diretrizes adicionais sobre planos de reabertura de queda 
 
Prezados Superintendentes, Líderes de escolas charter, Líderes de escolas de educação 
especial aprovadas e Líderes colaborativos, 
 
Após discussões contínuas com o campo, estou escrevendo para fornecer orientações 
adicionais sobre os planos de reabertura do outono. 
 
Conforme observado em nossa orientação inicial para o outono, estou exigindo que os 
distritos enviem um plano de reabertura que atenda aos requisitos de saúde e segurança e 
aos diferentes modelos de aprendizado do aluno - aprendizado presencial, híbrido e 
remoto. O plano também deve descrever como populações especiais serão efetivamente 
atendidas em cada um dos modelos. Este plano de reabertura está previsto para DESE 
até sexta-feira, 31 de julho, e forneceremos um modelo na próxima semana. 
 
Neste momento, dadas as baixas taxas de transmissão atuais do COVID-19 no estado, e 
de acordo com os regulamentos de emergência recentemente aprovados pelo Conselho de 
Educação Fundamental e Secundária, estamos solicitando aos distritos e escolas que 
priorizem as instruções pessoalmente. Especificamente, pedimos aos distritos que se 
concentrem na avaliação da viabilidade de trazer os alunos pessoalmente, e esses estudos 
de viabilidade devem estar ocorrendo em seus distritos agora. 
 
Enquanto você continua trabalhando para aperfeiçoar esses modelos, solicito que você 
anuncie as decisões finais sobre como será a reabertura da queda do seu distrito até 
o início de agosto. Embora os preparativos para o outono devam avançar, ainda estamos 
aguardando informações importantes que impactarão diretamente o modelo de reabertura 
mais adequado para cada comunidade. Isso inclui mais informações sobre recursos 
financeiros que podem estar disponíveis, incluindo a possibilidade de um segundo pacote 
de estímulo federal e qualquer alteração nas taxas de transmissão locais do COVID-19. 
 
Entendo que as comunidades locais estão ansiosas para que os distritos finalizem seus 
planos de reabertura o mais rápido possível. Ao mesmo tempo, estou confiante de que 
nossas famílias e estudantes serão melhor atendidos por um processo de planejamento 
cuidadoso que trabalha primeiro para explorar opções e capta informações adicionais 
críticas antes que os planos locais sejam finalizados. 
 
Para apoiar seu planejamento, anexamos nossa primeira parcela de respostas às 
perguntas frequentes. Continuaremos lançando as Perguntas frequentes com atualizações 
e abordando tópicos adicionais à medida que mais detalhes estiverem disponíveis. 
 
Obrigado por todo o seu trabalho incansável em nome de nossos alunos. 
 
Atenciosamente, 
 
Jeffrey C. Riley 
Comissário 

 


